

BIG ISSUE

Dandim 1002/HST Tinjau Lokasi Rencana Pembangunan Koramil Batang Alai Timur

Maskuri - HST.BIGISSUE.ID

Oct 27, 2023 - 13:40



Dandim 1002/HST Tinjau Lokasi Rencana Pembangunan Koramil Batang Alai Timur

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST, Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.Int., M.Han bersama anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Hulu Sungai Tengah (HST), Erwin Jecky Silalahi S.T.M.M., Danramil 1002-01/Bas melakukan peninjauan ke lokasi rencana pembangunan Koramil Batang Alai Timur. Di Desa

Tandilang Kecamatan Batang Alai Timur Kab. Hulu Sungai Tengah. Kamis (26/10) sore

Dalam kunjungan tersebut, Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.Int., M.Han, menyatakan kegembiraannya, "Alhamdulillah, hari ini kita melakukan peninjauan awal. Ini adalah lokasi yang akan direncanakan untuk pembangunan Koramil Batang Alai Timur,"ujarnya

Saat ini, Batang Alai Timur masih menjadi satu bagian pengawasan dari Koramil Batang Alai Selatan."



Dandim menjelaskan pentingnya adanya satu Koramil di setiap kecamatan. "Untuk menggelar satuan, satuan kewilayahan harus menguasai bagian dari suatu kecamatan. Hari ini, bersama Anggota DPRD dan perwakilan Pemerintah dari kecamatan Batang Alai Timur, kita mengadakan peninjauan. Tanah yang telah dihibahkan oleh masyarakat diharapkan akan didukung oleh Pemerintah daerah untuk pembangunannya. Semoga tahun depan pembangunannya bisa dinikmati, dan harapannya adalah Kecamatan Batang Alai Timur akan mendapatkan dukungan dari Koramil dan Polsek Batang Alai Timur."tambahnya

Sementara itu anggota DPRD HST Erwin Jecky Silalahi S.T.M.M., yang akrab disapa Bang Jecky, menyampaikan, "Kami, sebagai Anggota DPRD HST, mengikuti hasil Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) dan usulan masyarakat Batang Alai Timur. Bersama Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.Int., M.Han, dan Kecamatan Batang Alai Timur, meninjau tanah yang telah dihibahkan oleh masyarakat untuk Rencana Pembangunan Koramil Batang Alai Timur.

Semoga ini dapat dialokasikan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2024 sehingga pelayanan Kamtibmas, terutama untuk masyarakat Batang Alai Timur, dapat dioptimalkan dan Mudah-mudahan, Pemerintah daerah akan mendukung dan membawa berkah bagi semua pihak,"pungkasnya

Turut hadir dalam peninjauan rencana lokasi Koramil Batang Alai Timur, seperti dari Kecamatan Batang Alai Timur, Firmansyah, Danramil 1002-01/Bas Kapten Inf Moh. Alif Suroso, serta Babinsa Batang Alai Timur, Koptu Eri Suprianto.(pendim1002).